

1972

2 de Abril
Estos amigos fueron asesinados...

Dos radialistas fallecieron en un accidente de tránsito

COCHABAMBA, 2 (PRESENCIA). Duelo de siete días, sin suspensión de actividades, decretó el Sindicato de Trabajadores de Radio y T.V. de Cochabamba, por la muerte de dos conocidos miembros de la familia radial, acaecida en un trágico accidente de tránsito producido en la carretera a Quillacollo.

René Santander Rojas, ex director de Radioemisoras Bolivia y Froilán Sánchez, locutor y librelista de las escuelas radiofónicas perecieron en dicho accidente, en tanto que Víctor Fernández Coca, conductor del programa "Folklore" en Radio Cochabamba, de esta ciudad, se halla internado en grave estado, en el Hospital Viedma de esta capital.

Grover Vega Téllez, ex jefe de prensa de Radioemisoras Bolivia, que acompañaba a sus colegas en el momento del accidente, sufrió solamente contusiones de poca consideración.

EL ACCIDENTE

El accidente se produjo poco

después de las nueve de la noche del sábado, en circunstancias en que los cuatro radialistas aguardaban una movilidad en la carretera Quillacollo, para dirigirse a sus domicilios. Una volqueta conducida por Pacífico de la Zaida atropelló a los cuatro amigos, pasándoles prácticamente por encima y arrastrándolos por varios metros.

Todos, salvo Grover Vega, sufrieron heridas de consideración. René Santander falleció en forma instantánea, en tanto que Sánchez y Fernández presentaban estado sumamente grave. La lentitud de los funcionarios de Tránsito hizo que por espacio de más de media hora los dos heridos graves y el cadáver de Santander permanecieron a la intemperie, hasta que finalmente, en un camión Volvo, se los trasladó al hospital Viedma, cuando en realidad deberían haber sido conducidos al nosocomio más próximo, en ese caso el hospital Setton.

SANCHEZ

El deceso de Sánchez se produjo poco después en el mismo hospital Viedma, donde se informó que su estado, al ser internado allí, era desesperado.

En cuanto a Víctor Fernández Coca, que hasta esta mañana se hallaba prácticamente entre la vida y la muerte, se dijo que alrededor del mediodía había experimentado una leve mejoría, que hizo renacer las esperanzas de que podría sobrevivir.

SEPELIO

Los restos de René Santander fueron inhumados esta tarde en el Cementerio General, en medio de una manifestación de profundo pesar.

El sepelio de Froilán Sánchez se realizará mañana.



Con todo cariño
de Sonia y René
Santander para la Hermana
Marta con Martha
Siglo XX Bolivia
Agosto - 1958



NELLY Y FROILÁN EN EL DÍA DE SU MATRIMONIO CON MATRIMONIOS AMIGOS: ANA Y WILCO LOREDO, BLANCA Y ANGEL ROCHA, EDELMA Y RUPERTO LOREDO, SONIA Y RENÉ SANTANDER

Del Archivo de la Hermana Marta

MATRIMONIO SANCHEZ-AGUIRRE
FOTO HOGAR

15 AGOSTO 1962



Del Archivo de la Hermana Marta

René Santander y Sonia (1958)

Froilan Sanchez y Nelly Aguirre (1962)

Invitación al Bautismo de Juan de Dios Camacho

Del Archivo de la Hermana Marta
MIS PADRES SON

Carmelo Camacho
Albertina A. de Camacho

MIS PADRINOS SON

José Valenzuela
María Luisa de Valenzuela

IMP MILÁN - AYACUCHO 6215

RECUERDO DE MI BAUTIZO

Dios me envió a este mundo para completar la dicha del hogar feliz de mis padres donde reina el amor.

Me llamo:

Juan de Dios Alejandra

Nací el 10 de Marzo de 1964

Me Bautizaron en Cochabamba, 10 de Marzo de 1965

Invitación al 1er. cumple de hijita del matrimonio Sanchez-Aguirre

Miriam Sanchez Aguirre

Saluda a Ud. (s) atentamente y tiene el agrado de invitarle(s) a festejar su Aniversario Natal, que se efectuará el día Jueves 18 del presente a horas 14 (2 p. m.) en su domicilio Calle Cochabamba No. 31

Agradece su gentil asistencia.

Llallagua, Junio de 1964



Del Archivo de la Hermana Marta